
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 11/2018 

Aos vinte e quatro dias do mês de Abril de dois mil e dezoito, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um ofício para o Gabinete da Prefeita, número 

13/2018 e leitura das correspondências recebidas onde havia um Projeto de 

Lei, número trinta e quatro (34), que institui campanha de aumento de 

arrecadação para o exercício de 2018, incentiva o comércio local, institui 

premiação e dá outras providências. Conforme ordem do dia, o Secretário 

realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número trinta e 

quatro (34), que em discussão o vereador Gelson José Bard disse que 

precisava de mais tempo para analisar o mesmo, e que não concorda com o 

valor estabelecido no mesmo, pois algumas pessoas utilizam as terras para 

produção primaria. Em seguida o vereador André Mallmann solicitou vistas, 

que foi rejeitado por cinco votos contrários dos Vereadores André Adilson 

Artus, Sérgio Luis Chies, Graciele Schmitz Werner, Carlos Alberto Walter e 

Luiz Hanauer. Em seguida o Projeto foi colocado em votação, onde em 

discussão o vereador André Mallmann solicitou que fosse feita uma emenda 

ao mesmo concedendo 20% de desconto na cobrança de melhorias aos que 

utilizavam sua área para agricultura. O Presidente passou a palavra ao 

Assessor Jurídico que informou ao vereador não ser possível fazer a 

mesma, pois vai contra uma Lei Federal. A vereadora Graciele Schmitz 

Werner comentou que estranhou o fato de nenhum morador da localidade 

estar presente na Sessão, uma vez que se trata de assunto de interesse dos 



mesmos. Em seguida, o vereador André Mallmann respondeu a vereadora 

Graciele, dizendo que acreditava que o Projeto seria votado somente na 

próxima Sessão, pois estaria dentro do prazo de tramitação do Projeto que é 

trinta dias. Colocado em votação, o Projeto de Lei foi aprovado por cinco 

votos a favor, dos vereadores André Adilson Artus, Sérgio Luis Chies, Carlos 

Alberto Walter, Graciele Schmitz Werner e Roque Weimann, votos contrários 

dos vereadores André Mallmann e Gelson José Bard, e abstenção do 

vereador Carlos Adriano Schlindwein. Passando para as explicações 

pessoais, o vereador Sérgio Luis Chies solicitou providências em relação a 

contêineres de lixo estragados. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

passou sua vez. O vereador Roque Weimann lamentou o fato da cobrança 

de melhorias não ter sido feita na Administração passada quando foi iniciada 

a obra. O vereador André Adilson Artus disse que concorda com o colega 

Roque Weimann sobre as cobranças de obras serem feitas pela 

Administração que as inicia, e disse que espera isso da atual Administração. 

Comentou sobre solicitações feitas ao Executivo que ainda não foram 

respondidas. O vereador André Mallmann lamentou a reprovação de seu 

Pedido de Vistas já que o mesmo é um direito do vereador. Comentou que 

informará a comunidade de Vila Nova sobre a discussão envolvendo o 

Projeto de Lei sobre a contribuição de melhorias, e que não entende porque 

o mesmo necessitou entrar em votação, uma vez que havia prazo até 

setembro. O vereador falou que a cobrança da obra estava errada desde o 

início. O vereador Gelson José Bard agradeceu a presença de todos. Disse 

que concorda com o colega André Mallmann. Lamentou o fato de não poder 

estar presente na ultima reunião que ocorreu na localidade de Vila Nova que 

tratava sobre a cobrança da obra, pois poderia ter discutido sobre a 

cobrança diferente para quem é produtor. O vereador solicitou ofício a 

Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas solicitando que 

sejam feitas reformas nas paradas de ônibus do município e sugerindo que 



seja estudada a possibilidade de construção de paradas nos dois lados da 

rua nos principais pontos no centro. Comentou que conforme Lei, o 

Executivo possui trinta dias para responder solicitações dos vereadores, 

porém esse prazo não vem sendo cumprido, e que se necessário, tomará 

providências em relação a isso. Aproveitou e solicitou ofício também a 

Secretaria da Saúde questionando os critérios utilizados para a entrega de 

medicamentos no Posto de Saúde. O vereador Carlos Alberto Walter disse 

que espera não ser dito aos moradores da Vila Nova que os vereadores que 

votaram a favor do Projeto foram contra a localidade, pois tudo foi dentro da 

Lei. Informou aos colegas que o Projeto de Arborização passou pela 

Comissão do Meio Ambiente, e que aguarda o Executivo encaminhar o 

mesmo para a Casa Legislativa. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

pediu a palavra e comentou sobre uma gravação da Sessão Legislativa 

solicitada pela Prefeita, que não foi entregue a ela, e que em relação a 

entrega de medicamentos a população, os mesmos são somente para 

moradores do município. A vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a 

presença de todos. Disse que caso sejam executadas obras pela atual 

Administração, as mesmas sejam cobradas ainda no mandato, conforme já 

sugerido por seus colegas. Parabenizou os munícipes pelo Dia do 

Trabalhador. Comentou que em uma matéria do Jornal Expressão Regional 

constava que seu agradecimento pela decoração de Páscoa da Praça 

Municipal havia sido a Administração, quando na verdade seu 

agradecimento foi aos alunos e professores. O vereador André Adilson Artus 

pediu a palavra, e disse que em relação a gravação solicitada pela Prefeita, 

as mesmas são feitas apenas para elaboração da Ata. O vereador Luiz 

Hanauer disse que colocou o Projeto de Lei em votação na atual Sessão, 

pois foi um pedido do Executivo. Solicitou aos Jornais uma publicação em 

nome da Câmara de Vereadores parabenizando os munícipes pelo Dia do 

Trabalhador. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 



presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 24 de abril de 2018.  

 

 


